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令和６年度ブライトこども園安城桜町における園評価結果について 
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 春暖の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より本園の保育

活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。3 月 1０日～3 月１６日に実施しました「園評価保護

者アンケート」のご協力ありがとうございました。集計結果が出ましたのでご報告させていただきます。園評価

保護者アンケートを参考により良い保育が出来るよう今後も取り組んで参りたいと思います。 

 

Q1、保育士は職務にふさわしい身なり、

節度のある行動・態度で接してい

る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q2、保育士が連携・協力して日々の保育に

取り組んでいる。 

 

Q3、家庭的で温かい雰囲気での保育に努

め、子ども一人ひとり良さや可能性を

認め、保育にあたっている。 

 

Q4、子どもの意欲や自信を育てるように接し

ている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q5、（あなたの）子どもは、園での生活を楽

しめている。 

 

 

Q6、保護者の意見や相談を聞きやすい体制

や雰囲気作りをし、プライバシーを侵

害する情報を発信していない。 

 

Q7、子どもが楽しく食事をする環境づくりに

努め、子どもの成長やアレルギー等健康

状態に応じた食事を考え、提供してい

る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q8、遊具、施設等の安全や事故防止に努

め、子どもが室内・戸外で安心して生

活できる環境になっている。 

 

 

Q9、地震、火災、不審者等危機管理に関す

る対策を園全体の行事に取り入れ、子

どもに命の大切さを伝えている。 

 



＜その他 自由記述＞ 

・年少以上の連絡帳がルクミーになる予定があれば期待したい 

・感染症がクラスででた場合は、他クラスとの合同を控えてほしい。 

・時代に沿った叱り方、注意の仕方を園単位で考え共有してほしい。 

・何かあればすぐに報告して、こちらの心配事などにも真摯に対応してくれる。子どもも様々なことを体験し

毎日楽しく通うことができている。 

・帰りの迎えの際に、園での様子を一言でも伝えてほしい。 

・いろいろな行事の様子や、毎日ルクミーでのその日の様子の配信があり、忙しい中とても感謝している。先生

方も親切で優しい方ばかりで、子どもも先生方のことが大好きである。 

・勤務体制上仕方がないと思うが、担当する先生の入れ替わりが激しいのが、少し不安に思う。乳児クラスな

ので、本人から園での様子が聞けないため、もう少し園でのお気に入りのおもちゃなど、様子を話す機会が

あると嬉しい。（乳児クラスの懇談時期が早いと感じる。） 

・よい環境で楽しく過ごすことができた。 

・いろいろな取り組みをしていて、大変満足＆感謝している。 

・ルクミー導入は利便性が良さそうだが、写真が高い。 

・子どもたちが笑顔で園に通えている。親にとってはそのことが何よりである。先生方のご尽力あってのことだ

と思う。 

・入園前は指さしができなかったり言葉がなかなか出てこなかったり心配が多く不安だったが、生活の中で

様々なことを経験させていただき、発達面での心配事がなくなってきた。言葉が増えてきたことも都度教えて

もらえて嬉しかった。 

・毎日の保育は本当に大変だと思うが、忙しい中でもきちんと子どもに向き合って接してくれ、大変感謝して

いる。先生方同士も良い関係性の中で活き活きと前向きに過ごしていると感じる。 

・登園・降園時にイヤイヤしてしまうときは先生が助けてくださり、とても感謝しているとともに、接し方の

勉強になった。 

・防災対策の行事があった日は園で教えてもらったことを家で話してくれている。また送迎時に普段の様子を

担任の先生だけじゃなくて、色んな先生が教えてくれるので助かる。 

・年度途中で転園してきて馴染めるか心配だったが、子どもは毎日楽しいと嫌がる事なく通え、先生方のお陰

と感謝している。 

・物の紛失が 3 度あり、うち 2 度は見つかったが、タオルは紛失したままである。紙の連絡帳も園に無いと言

われたが心当たりがないのでそのままにしていたら園の引き出しに入っていたなど、物の所在が分からなくな

ることが印象的だった。駐車場内で子どもを遊ばせて雑談している保護者の方の子どもを避けた結果、駐車

位置が悪いと保護者の方に直接クレームをうけ、身の危険を感じた。ららぽーとも出来るので、混雑から来

るイライラで車のトラブルが増えるのでは無いかと勝手に想像している。経営者の方には保育士の方の負担

が減る仕組み作りをお願いしたい。 

・送迎時小学生の立ち入り制限を緩和してもらえるとありがたい。 

・先生からその日にあった事を教えてくれるので助かる。そのおかげで療育にもいけて、少しずつ成長している

ので良かった。 

・給食も子どもたちの為に栄養がしっかり考えられているメニューでとても美味しい。 

・保育士の方でお一方だけ、いつもあまり表情がなく、子どもとの関わりがあまりないように見受けられ気に

なった。 

 

 



 

 

＜園の評価＞ 

・子どもの主体性を育む事ができるよう、活動内容を子どもと共に考え、様々な体験が出来るよう遊びを展開

しながら保育を進めることができた。また、子どもの人権を守ることができるよう 2 か月毎にチェックシー

トを使い、保育の振り返りを実施した。 

・危機管理能力向上の為、日々の保育や施設内の危険予測を行い、未然に怪我や事故を防ぐようにすることが

できた。引き続き子どもの安全を確保し、保護者様も安心して預けていただけるよう努めて参ります。 

 

 

 

＜改善策＞ 

・お子様の持ち物管理につきまして、ご迷惑とご不快な思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。今後

もこのような事がないよう情報共有し、保護者様が不信や不安を感じないよう努めて参ります。 

・お子様、保護者様への言葉遣いや態度に留意し、不適切な保育に繋がらないよう引き続きチェックシートを

使い保育や保育教諭自身の振り返りを行い、安心・安全な保育に努めて参ります。 

・園駐車場利用につきまして、入園のしおりにも使用ルールを記載と状況に応じて、保護者様へ直接お声掛け

させて頂いています。今後も利用ルールを守られない方がいましたら個別で駐車場利用をお断りさせて頂き

ます。 


